



Neue Gärtnerinnen und Gärtner für den Rosengarten der Kinder

Die Grundschule Chr.-Wilhelm „Hufeland-Schule“ schreibt ein neues Kapitel ihrer Verbundenheit mit der Rosenstadt: Bereits die dritte Generation von Schülerinnen und Schülern übernimmt nun für zwei Jahre die Verantwortung für den „Rosengarten der Kinder“. „Wir passen jetzt gut auf die Rosen auf – die gehören doch auch ein bisschen zu uns“, erklärten die Kinder stolz beim Auftakt.

Zum Beginn wurden die jungen Gärtnerinnen und Gärtner vom Bürgermeister zu einem gemeinsamen Frühstück eingeladen. Dabei erhielten sie nicht nur gute Wünsche für ihre neue Aufgabe, sondern auch ein ganz persönliches Andenken: ein Autogramm auf den grünen Rucksäcken der Gartenakademie. Mit spürbarem Stolz nahmen die Kinder ihre neue Verantwortung an.

Im Anschluss an das Treffen wurde am „Rosengarten der Kinder“ eine neue Hinweistafel enthüllt –



Dass die Arbeit der Kinder bereits wertgeschätzt wird, zeigte sich gleich bei einem ihrer ersten Einsätze: Ein aufmerksamer Bürger spendierte den fleißigen Nachwuchsgärtnerinnen und -gärtner eine Runde Eis – ein süßer Start in eine hoffentlich blütenreiche Zeit im Rosengarten der Kinder.

Marie-Luise Steube
Vors.d.Vorstandes



ermöglicht durch die Unterstützung der Firma Salza Maler GmbH und Komplett-Werbung GmbH, den an dieser Stelle ein herzlicher Dank gilt.